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THANK YOU VERY MUCH MISSIONSFORDERVEREIN KUTZHOF  

HERZLICHEN DANK DEM MISSIONSFÖRDERVEREIN KUTZHOF 
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Dear Mr. Martins Zewe, 

Lieber Herr Zewe 

In first place, on behalf of Hidden school staff, students, parents and on my behalf, I greet you in the 

name of the almighty God. Secondly, I would like to thank you very much for thinking about and praying 

us. At the moment, we need prayers because according to our medical facilities we are not yet ok ,if 

such a pandemic invades us. Even when we are still fighting to end HIV. I will gladly reply to the staff of 

Hidden school and my family, that you really think about us. 

Zunächst möchte ich Ihnen für die Mitarbeiter der Hidden School, die Schüler, Eltern und mich selbst 

Namen des allmächtigen Gottes danken. Weiter danke ich Ihnen, dass Sie an uns denken und für uns 

beten. Im Moment können wir alle Gebete gut gebrauchen, denn unser Gesundheitswesen taugt nicht 

für eine solche Pandemie, insbesondere wo wir immer noch gegen HIV kämpfen. Gerne berichte ich 

unseren Mitarbeitern und meiner Familie, dass Sie tatsächlich an uns denken.  

Currently we are still in the difficult times but we  have hope that the pandemic will come to the end. 

Derzeit erleben wir immer noch schwierige Zeiten, aber wir hoffen, dass die Pandemie ein Ende findet. 

Again I thank you for the good news from the missionsforderverein and your state. Thank you very much 

for 10200euros. As per now we don’t know when we shall open up the schools. Because the 

government fears that  if the virus affect the 17,000,000 pupils in schools, it may be difficult to control. 

But we are now instructed to start preparing for their coming back to school soon, though the date is 

not yet communicated to us. 

Ich danke Ihnen für die guten Neuigkeiten vom Missionsförderverein und Ihrer Landesregierung. Vielen 

Dank für 10.200€. Derzeit wissen wir noch nicht, wann wir die Schulen wieder öffnen können. Der Grund 

liegt darin, dass die Regierung befürchtet, dass sich die 17 Mio. Schüler infizieren und die Kontrolle dann 

zu schwierig wird. Wir wurden nun informiert, dass wir uns auf eine baldige Ankunft der Schüler 

vorbereiten sollten, wenngleich uns das Datum bisher noch nicht genannt wurde.  

I pledge to communicate to you promptly every information about the Hidden school and the 

expansion. Below are the photos showing the current status of the expansion building and the budget 

for steps 3,4,and partly 5. 

Ich versichere Ihnen, jede neue Information zur Hidden School und dem Erweiterungsbau immer 

kurzfristig zu liefern. Unten finden Sie die Photos mit dem aktuellen Zustand unseres Erweiterungsbaues 

und das geplante Budget für die Schritte 3, 4 und teilweise 5. 

Note : according to the current exchange rate from Euros to Uganda’s shillings, step  five will leave 

out  paints in tins and labour. If possible check our first big budget. 
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Achtung: bedingt durch den aktuellen Wechselkurs der Euro in Uganda-Schilling lässt Schritt 5 derzeit 

die Farbe in Kanistern und die Arbeit aussen vor.  

Otherwise I hope that you still have the banking contact. 

Ansonsten hoffe ich, dass Sie unseren Bank-Kontakt noch haben. 

Lastly I thank you again for making us getting closer to our goals. On behalf of the members of Hidden 

school, I wish you the best. 

Schlussendlich danke ich Ihnen erneut, dass Sie uns helfen, näher an unser Ziel heranzukommen. Im 

Namen aller Beteiligten der Hidden School wünsche ich Ihnen alles Gute.  

Greetings to members of missionforderveins  

Viele Grüße an die Mitglieder des Missionsfördervereins. 

Yours  

Christopher  Sekitto. 
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Kurs per 

29.06.20 4.213,57

 ITEMS  NUMBERE  PRICE EACH  UKS EUROS

Step 3 - Shuttering - Budget (Fenster & Türen)

Windows Fenster 35 250.000 8.750.000 2.077

Doors Türen 10 300.000 3.000.000 712

Glasses Scheiben 22 120.000 2.640.000 627

Labour Lohnkosten 1 1.500.000 1.500.000 356

Sum 3 (Shuttering) 15.890.000 3.771

Step 4 - Plastering & Cementing Library - Budget  (Fussboden und Verputz Bibliothek)

Lake Sand in Trips Kies 6 90.000 540.000 128

Soft Sand in Trips Sand 15 80.000 1.200.000 285

Aggregates in Trips 14 80.000 1.120.000 266

Cement in Bags Zement 110 31.000 3.410.000 809

Paint in Tins Farbe 10 250.000 2.500.000 593

Labour Lohnkosten 1 5.000.000 5.000.000 1.187

Sum 4 (Library) 13.770.000 3.268

Step 5 - Plastering & Cementing Classrooms - Budget  (Fussboden & Verputz Klassenräume)

Lake Sand in Trips Kies 10 90.000 900.000 214

Soft Sand in Trips Sand 25 80.000 2.000.000 475

Aggregates in Trips 20 200.000 4.000.000 949

Cement in Bags Zement 150 31.000 4.650.000 1.104

Paint in Tins Farbe 10 250.000 2.500.000 593

Labour Lohnkosten 1 8.000.000 8.000.000 1.899

Sum for 

(Classrooms)
22.050.000 5.233

Summe Schritt 3-5 (ohne Farbe&Lohn) 41.210.000 9.780
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PHOTOES IN HE INTRIOR OF THE EXPANSION BUILDING. 

  

 


